



“Acuérdate de Acapulco” interpone amparo contra el fin de la emergencia

Siguen sin clases en los municipios afectados

“Acuérdate de Acapulco” interpondrá amparo contra el fin de la emergencia

El vocero del movimiento, recuerda que al siguiente día de la aprobación del presupuesto borraron la Declaratoria de Emergencia

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Luego de que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador dio por terminada la emergencia en Acapulco, la Caravana “Acuérdate de Acapulco”, interpondrá un amparo colectivo contra la Federación para que se declare de nueva cuenta a ese municipio en estado de emergencia como prioridad nacional.

El vocero del movimiento, el ex alcalde de Acapulco, Evodio Velázquez Aguirre acusó que al siguiente día de la aprobación del presupuesto “de un plumazo borraron la Declaratoria de Emergencia”, por lo cual anunció movilizaciones en todo el país y más allá de las fron-



Caravana “acuérdate de Acapulco” define acciones a seguir para buscar reconstrucción del Puerto.

teras para presionar a fin de que se declare la emergencia de nueva cuenta para Acapulco.

Acusó al gobierno federal de negar la realidad que se vive en ese puerto y sostuvo que a tres semanas de que azotó el huracán Otis, la población sigue sin agua, luz e internet. Velázquez Aguirre recalcó que Acapulco está destrozado y perderá la derrama económica de la temporada vacacional decembrina.

Dijo que la gente ha perdido sus casas, sus trabajos y sus negocios

y que pareciera “que este gobierno indolente no quiere, no ve, no escucha y hoy hay que hacer que accione y para eso habrá movilización social y no solamente en Acapulco sino en todo México”.

“Venimos por primera vez a informar al pueblo y vamos a tener otros puntos para decirles del maltrato que ha tenido el presidente de la República que no destinó un sólo peso para Acapulco y Guerrero, y hoy junto con sus diputados traicionaron al pueblo”.